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COMUNE DI ELMAS 
PROVINCIA DI CAGLIARI 

 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Numero 24 del 30/06/2008 
 

Oggetto: APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI  
 

L’anno duemilaotto il giorno trenta del mese di Giugno, presso questa Sede Municipale, convocato 
nei modi di legge per le ore 17.30, si è riunito il Consiglio Comunale, in seduta Pubblica. 

 

Assume la presidenza SERRA ANTONIO 
 

Partecipa il Segretario Dott. PODDA SIRO 
 

Il presidente, accertato il quorum dei presenti, dichiara aperta la seduta, previa nomina degli 
scrutatori nelle persone dei Sigg: 

DORE MARIANO 
MASSETTI ERCOLANO 
STRAZZERI MARIANO 

 

 Dei Signori consiglieri assegnati a questo Comune e in carica, risultano presenti per la 
discussione del punto in oggetto: 

 
Nominativo Presenti 

PISCEDDA VALTER SI 
ENA ANTONIO SI 
FADDA FABRIZIO NO 
PES SOLANGE SI 
ARGIOLAS GIUSEPPE NO 
LAI IVAN NO 
MASSETTI ERCOLANO SI 
STRAZZERI MARIANO SI 
FRAU LAMBERTO SI 
PESSIU RICCARDO SI 
PILI ALESSANDRA SI 
SUELLA GIULIA SI 
TONIOLO ORNELLA SI 
PINNA FRANCESCO ANTONIO NO 
DORE MARIANO NO 
BRANCA GRAZIANO NO 
SERRA ANTONIO SI 
  

Ne risultano presenti n.11 e assenti n.6 
 

Il verbale allegato viene letto, approvato e sottoscritto. 
 

Il Segretario Comunale Il Presidente 
 (PODDA SIRO)         (SERRA ANTONIO) 
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Il sottoscritto Segretario Comunale certifica che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’albo 
pretorio di questo comune dal __10/07/2008___ 
 
Elmas,__________        Il Segretario Comunale 
                 (Dott.ssa Anna Maria Melis) 
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COMUNE DI ELMAS 
PROVINCIA DI CAGLIARI 

 

 
Ufficio: MOVIMENTO DELIBERATIVO  Assessorato:  

 
PROPOSTA DI DELIBERA DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 10/06/2008 N. 22 
 

Oggetto: APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI 
 
DELIBERA N.24 SEDUTA DEL 30/06/2008 
 
 Soggetta a controllo     immediatamente eseguibile 
 
 
PISCEDDA VALTER              PESSIU RICCARDO                    

ENA ANTONIO   PILI ALESSANDRA  

FADDA FABRIZIO  SUELLA GIULIA                               

PES SOLANGE  TONIOLO ORNELLA       

ARGIOLAS GIUSEPPE                PINNA FRANCESCO ANTONIO      

LAI IVAN  DORE MARIANO                              

MASSETTI ERCOLANO             BRANCA GRAZIANO  

STRAZZERI MARIANO              SERRA ANTONIO              

FRAU LAMBERTO                      

 
Il Segretario Comunale 
D.ssa Anna Maria Melis 

 

 
Il Presidente 

Antonio Serra 

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CONCEDE LA FACOLTÀ DI PAROLA AL CONSIGLIERE  

STRAZZERI MARIANO  
Presento la seguente mozione e chiedo l’istituzione della Commissione consiliare di indagine, come previsto 

dall’articolo 44, comma 2 del Testo Unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali.  
“I sottoscritti Consiglieri Comunali, Mariano Strazzeri, Giulia Suella, Ivan Lai, rilevato che in data 

03.12.2003 veniva sottoscritto fra il Presidente del CASIC ed il Sindaco di Elmas un accordo di programma che 
prevedeva l’infrastrutturazione di una zona per l’insediamento delle attività produttive da destinare agli artigiani 
operanti nel Comune di Elmas. Dato atto che, secondo quanto previsto nell’articolo 4 dell’accordo di programma, è 
costituito un comitato di coordinamento, al quale fanno parte i rappresentanti legali dei due Enti ed i loro delegati, il 
Direttore Generale del CASIC. Vista la deliberazione numero 97 del 01.08.2007 della Giunta, con la quale si 
rettificano le direttive per l’assegnazione dei lotti CASIC, direttive già deliberati dalla Giunta Municipale con atto 
numero 53 del 09.05.2007. Considerato che in tali rettifiche si stabilivano di modificare in parte il bando, prevedendo 
il coinvolgimento del comitato nella sola fase finale della graduatoria, demandando all’istruttoria solo domande 
presentate al Comune di Elmas. Dato atto che l’Amministrazione Comunale ha provveduto di recente alla 
pubblicazione nell’Albo Pretorio del nostro Comune della graduatoria di nuovi lotti artigianali disponibili, ricompresi 
nell’accordo di programma sottoscritto. Rilevato ancora che copia di tale graduatoria è stata inviata al CASIC, con la 
richiesta di convocazione del comitato di coordinamento, perché la stessa venisse sottoposta a formale approvazione. 
Rilevato, inoltre, come la graduatorie in oggetto, sebbene pubblicata, tuttavia non è supportata da nessun atto formale, 
compresa l’approvazione da parte degli uffici con la ratifica della Giunta Municipale. Tutto ciò considerato, affinché 
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non creino all’interno del Consiglio Comunale gravi e pesanti contrapposizioni, che possano compromettere il normale 
e corretto procedere amministrativo. Richiamata l’articolo 44, comma 2, Testo Unico degli Enti Locali, che prevede la 
possibilità che il Consiglio Comunale istituisca al proprio interno una commissione di indagine sull’attività 
dell’Amministrazione. Chiedono che il Consiglio Comunale dia applicazione alle succitate norme sulla garanzia delle 
minoranze e controllo consiliare, istituendo un’apposita commissione di indagine che garantisca appieno l’operato 
dell’Amministrazione.  

Firmato Strazzeri, Suella ed Ivan Lai”.  
 

( Entra Dore) 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO SERRA ANTONIO  
Allora, abbiamo allegato la mozione del Consigliere Strazzeri agli atti, poi su questa si esprimerà il Consiglio. 

Se non ci sono altre mozioni ed interrogazioni, dovremmo passare all’approvazione dei verbali delle sedute precedenti, 
e dovrei nominare gli scrutatori; li nominerei nelle persone dei Consiglieri Strazzeri, Massetti e, visto che è appena 
arrivato, Dore.  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CONCEDE LA FACOLTÀ DI PAROLA ALLA CONSIGLIERA  

SUELLA GIULIA  
Il primo punto, la risposta alle interrogazioni?  
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO SERRA ANTONIO  
Abbiamo detto che le abbiamo differite.  
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CONCEDE LA FACOLTÀ DI PAROLA ALLA CONSIGLIERA  
SUELLA GIULIA  

Non sapevo che ci fosse evidentemente solo risposta alla sua interrogazione; non sapevo quali fossero queste 
risposte, a quali interrogazioni? Questo mi fa capire che evidentemente c’erano solo risposto alle sue interrogazioni. È 
così?  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO SERRA ANTONIO  

C’erano risposte ad altre interrogazioni, ma per non distinguere, per non farne adesso una, poi ritornare 
sull’argomento, abbiamo ritenuto …  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CONCEDE LA FACOLTÀ DI PAROLA ALLA CONSIGLIERA  

SUELLA GIULIA  
Ho capito. 
Allora, a questo punto, è una formalità, è ovvio, però come da Regolamento bisognerebbe sottoporre al 

Consiglio alla posposizione di un punto all’ordine del giorno, che in genere si vota. Poi, a mio avviso non c’è nessun 
motivo per non accogliere a sua proposta, però questa è la prassi.  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO SERRA ANTONIO  

Mi pare che fosse pacifica la questione, ecco perché non l’ho messa ai voti, perché mi pare che il Regolamento 
dica che se non sorgono contestazioni, o in caso di opposizione; quindi, mi pare che fosse pacifica, però se così non è …  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CONCEDE LA FACOLTÀ DI PAROLA ALLA CONSIGLIERA  

SUELLA GIULIA  
Il Regolamento precisa nel dire che il primo punto che si discute, comunque, è sempre quello; però se lei 

ritiene che siamo tutti d’accordo, io sono d’accordo, per cui non ho da fare osservazioni a questo. Era solo una 
puntualizzazione perché ritenevo si dovesse procedere a questo passaggio.  

Questa è la sua scelta.  
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO SERRA ANTONIO  
Se non ci fossero contestazioni, comunque, mettiamo ai voti la posposizione dell’argomento all’ordine del 

giorno, nella fattispecie la risposta alle interrogazioni: chi è favorevole a discuterne successivamente?  
(… interventi fuori microfono …)  
Allora, di dare eventuali risposte alle interrogazioni dopo.  
(… interventi fuori microfono …)  
Allora, il Regolamento prevede: “L’ordine di trattazione degli oggetti all’ordine del giorno può esser 

modificato su proposta del Presidente, o di un Consigliere”, nella fattispecie il Consigliere Suella ha fatto presente che il 
Consigliere Lai per motivi personali arriverà ritardo, il quale ha fatto delle interrogazioni e gradirebbe essere presente se 
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vengono date le risposte. A questo punto poiché nessuno ha sollevato alcuna obiezione, abbiamo dato per scontato, non 
ho ritenuto di metterlo ai voti, perché oltre che una perdita di tempo, non vi era la necessità.  

Allora, l’articolo 22 dice: “L’ordine di trattazione degli oggetti all’ordine del giorno può essere modificato su 
proposta del Presidente, o di un Consigliere, se questo non incontra opposizione”; non c’è opposizione. 

L’ipotesi della votazione è prevista in un secondo periodo: “In caso di opposizione, la proposta di modifica è 
messa immediatamente ai voti, senza discussione, approvata a maggioranza dei votanti”; ecco perché, non c’era 
opposizione, non ho ritenuto di metterla ai voti. 

È approvata all’unanimità.  
Detto questo, passiamo all’approvazione dei verbali delle sedute precedenti; allora, si tratta dei verbali numero 

2 del 28 febbraio 2008; numero 3, 4 e 5 del 4 aprile 2008; 6, 7 e 8 della seduta del 15 aprile 2008; 9 e 10 della seduta 
del 22 aprile 2008; 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17 e 18 della seduta del 23 aprile 2008; numero 19, 20, 21 e 22 adottate nella 
seduta del 14 maggio 2008.  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CONCEDE LA FACOLTÀ DI PAROLA ALLA CONSIGLIERA  

TONIOLO ORNELLA  
No, non ci sono proprio le delibere, non le abbiamo. 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO SERRA ANTONIO  
Sono i verbali delle sedute precedenti. 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CONCEDE LA FACOLTÀ DI PAROLA ALLA CONSIGLIERA  
TONIOLO ORNELLA  

Non ci sono state consegnate.  
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO SERRA ANTONIO  
Non le avete viste?  
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CONCEDE LA FACOLTÀ DI PAROLA ALLA CONSIGLIERA  
TONIOLO ORNELLA  

Non ci sono state date con gli atti. Allora, io gli atti li ho, però ho letto i verbali e non mi piacciono, cioè sono 
scoordinati, scorrettissimi, non mi riconosco neanche nei miei interventi e quelli degli altri non mi sono piaciuti. Quindi, 
io voto contro perché non mi piacciono i verbali, sono redatti molto male. Una volta che li ho, mi esprimo; di solito non 
li ho. 

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO SERRA ANTONIO  

Se c’è qualche problema, non vi sono stati consegnati.  
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CONCEDE LA FACOLTÀ DI PAROLA ALLA CONSIGLIERA  
SUELLA GIULIA  

Non mi sono stati consegnati, per cui non saprei cosa votare; non li abbiamo proprio visti. 
 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CONCEDE LA FACOLTÀ DI PAROLA AL CONSIGLIERE  

FRAU LAMBERTO  
Io penso che siccome la collega Toniolo ha chiesto che gli atti le venissero recapitati, per motivi di lavoro, a 

casa e le sono stati anche recapitati i verbali; penso che gli stessi anche il Consigliere Lai, che ha chiesto di 
recapitarglieli a casa, penso li abbia. Poi, comunque, i verbali erano depositati in segreteria, insieme a tutti gli altre atti; 
non è che non ci fossero.  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CONCEDE LA FACOLTÀ DI PAROLA ALLA CONSIGLIERA  

SUELLA GIULIA  

Il problema è che se gli atti vengono consegnati ad un Consigliere, devono essere dati a tutti; ho fatto, tra 
l’altro, la richiesta per avere gli atti del Consiglio, regolare, e ho la pretesa che mi vengano consegnati tutti. Ora non li 
sto reclamando, perché non sto reclamando in questo momento gli atti, però credo che sia mio diritto osservare che 
insieme agli altri atti, quelli, come pure l’ordine del giorno, non ci sono, non mi sono stati consegnati, eppure sono 
venuta a ritirarli qua e li ho portati via in fretta, perché non posso sta qua con i verbali, li porto a casa e vedo che mi 
mancano gli atti, e non posso far altro oggi che dire “Che devo fare? Devo prenderne visione adesso, in quattro e 
quattr’otto, arraffando un sì o un no”, credo che vadano guardati con attenzione e con calma per poter esprimere a 
favore o contro, per poter approvare o meno i verbali devono essere guardati con calma per vedere se ci sono errori o 
quant’altro. Non saprei cosa votare, credo che sia logica, insomma. Allora si decide di non darli più, ma nessuno atto si 
dà; o tutti o nessuno.  
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IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO SERRA ANTONIO  

Non è una cosa così grave; mi pare che al fine di garantire a tutti la piena cognizione dei verbali, di quello che 
in essi è trascritto, è contenuto, mi pare che si possa tranquillamente rinviare alla prossima seduta, mettendoli a 
disposizione, laddove per un disguido non sia stato effettuato, non sia stato possibile, dei Consiglieri che non ne hanno 
avuto copia.  

Quindi, possiamo tranquillamente mettere ai voti il rinvio. 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CONCEDE LA FACOLTÀ DI PAROLA ALLA CONSIGLIERA  
SUELLA GIULIA  

La ringrazio; in effetti, la mia non era nessuna polemica, era solamente una puntualizzazione, richiedendo gli 
atti.  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO SERRA ANTONIO  

Quindi, rinviamo l’approvazione dei verbali.  
A questo punto passerei al terzo punto all’ordine del giorno. 

 
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Visti  i verbali delle delibere: 
 

n°   02 del 28.02.2008; 
nn° 03-04-05, adottate nella seduta del 04.04.2008; 
nn° 06-07-08, adottate nella seduta del 15.04.2008; 
nn° 09-10, adottate nella seduta del 22.04.2008; 
nn° 11-12-13-14-15-16-17-18, adottate nella seduta del 23.04.2008; 
nn° 19-20-21 22, adottate nella seduta del 14.05.2008; 
 

Atteso che nella deliberazione n.2 del 28.02.2008 per mero errore materiale, al punto “Votazione su 
deliberazione emendata”sono stati indicati “n.8 voti favorevoli”,  mentre correttamente devono 
essere intesi “n.7 Voti favorevoli” 
 

Ritenuto di dover approvare detti verbali; 
 
Acquisito il parere di regolarità tecnica ai sensi dell’art. 151 del D. Lgs. 267/2000; 
 

DELIBERA 
 

Di rinviare ad altra seduta del Consiglio Comunale; 
 

 

PARERE: REGOLARITÀ TECNICA 
VISTO con  parere favorevole 

 Il Responsabile 
D.ssa Anna Maria Melis 
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto. 
 

Il Segretario 
PODDA SIRO 

 
_________________________ 

 

Il Presidente 
SERRA ANTONIO 

 
________________________ 

 
 
Il sottoscritto Segretario Comunale certifica che copia della presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune dal giorno 10/07/2008. 
 
Elmas,  
          Il Segretario Comunale 

        D.ssa Anna Maria Melis 
 
 
 
 

COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE PER USO AMMINISTRATIVO E D’UFFICIO 
 
 
Elmas, ________________ 
 

         Il Segretario Comunale  
D.ssa Melis Anna Maria 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Atto di Consiglio Comunale n. 24 del 30/06/2008 - Comune di Elmas 
 
 
 


